()内は前月比 と世帯 平成12年8月1日現在。

外国人登録人口 住民基本台帳人口 646人(3人の減)

82 286人(40人の減) 826人(3人の増) 78 812人(72人の減)

1 472人(増域なし) 161 098人(112人の減) 59 378世帯(18世帯の減) 1 081世帯(3世帯の減)

住民基本台帳法に基づく年齢別人口 世帯

22 535人(13 99%)

119 343人(74 08%) 14歳以下 19 220人(11 93%) 15歳~64歳

65歳以上

男女

市の位置と面積(位置は狭山市役所) 東経139度24分54秒8665 北緯35度50分59秒6835 面積49 04平方キロメートル 海抜77 2メ

中央公民館・子ども映画会 日時9月9日(土) 10時からと14時からの2回 映画しまじろうの消防隊、ロトの紋章・ドラゴンクエス ト列伝 **費**用無料 →中央公民館(幼児は保護者同伴)

消防本部からの報告

7月の火災件数6件(建物4件、車両1件、その他の火災1 件) 救急出動件数358件 搬送人員339人

99の狭山ケーブルテレヒ

く9(ニュース・情報!土・日はニュース9×4)

新エネルギー・産業技術総合開発機構(NEDO)支援による市内 企業の新規研究開発 精神保健 市内防災訓練 敬老の日ほか っぴぃアワー(トークとリポートそして情報)

カラオケルーム「つれてって (8月31日~9月6日) 居酒屋SUNPEIち ゃん(7日~13日) 小中学生の放送体験教室(14日~20日) 流行のウ ーハーを紹介(21日~27日) いろりばたの昔ばなし(28日~10月4日) 飲みに(い)きま専科(トーク番組)

8月31日~9月6日…山本武生さん(海外でけなげに生きる日本人 のこどもたち) 7日~13日…小原嘉明さん(動物にも個性がある) 14日~20日...風間俊克さん(若者たちを見守りながら) 21日~ 27日...小原嘉明さん27子供の性を決めるのは母親) 28日~10月4

申し込み・問い合わせ・ダビング依頼…狭山ケーブル テレビ株)至0120 - 340 - 379か企画・制作部へ23956 - 5630 Eメールs cat@jnc.ne.jp http://www.s-cat.ne.jp

日…杉田 隆さん(唄は楽し)

参上.//(市内のイベントと全国地域番組) ちゃっぴぃ撮影 8月29日~9月4日...「中野真帆子ピアノリサイタル」 12日~18 日…社狭山青年会議所 創立20周年記念式典」ほか

S·CAT案内(チャンネルいろいろ。プレゼントを用意) 120%ワンダホーレッスンin SAYAMA(ジュニア向けゴルフレッスン番組・ 9月7日~13日と21日~27日)

狭山市ホットインフォメーション(市役所からのお知らせ) ちゃっぴぃ 9 あらかると(8月31日~9月6日...「1000人の絵が七 夕飾りに」14日~20日…こども地域会議サマーキャンプ)

ちゃねっとCue(会員募集など文字による情報番組) はーいお手紙です(9月21日~27日)

近隣CATV(所沢...木・金曜日 入間..土・日曜日 川越...水曜日 飯能..月・火曜日) NEW HIT JUMP(音楽番組・話題のアーチストが登場!)

以外の番組は、加入者のみ視聴可能です。番組は変更することがあります

お待たせしました!いよいよ、狭山でもケーブルテレビを利 用したインターネットが可能になります。「S・CAT案内」で、開始 を目前に控えた「ちゃっぴいNet」をご案内しています。



[狭山市広報/お知らせ版] VOL.350

発行日 / 平成12年 8 月25日(毎月10·25日発行) 行/狭山市

集/狭山市企画総務部広報課 〒350-1380 埼玉県狭山市入間川1-23-5 TEL042-953-1111(内線7161) ホームページhttp://www.city.sayama.saitama.jp/



最近、私の周りで、就職が決まった、子どもができた…と、 おめでたい出来事が相次ぎました。そういう良い知らせは、聞 いた側も幸せな気分になれてとてもうれしいものです。でも、 他人の幸せを素直に喜べるのは、自分の気持ちに余裕があるか らこそ。最近の暗いニュースを見ていると、本当に人の心に余 裕がなくなっているように感じます。私もつい最近、「気持ち

に余裕がなくなっているな...」と感じたことがありました。そこで、好きなことに没頭できる時 間をできるだけ作り、一生懸命動き回りました。すると、気持ちの余裕が戻り、さらには今まで とは違う仲間が増え、自分を取り巻く環境がずいぶん変わりました。今後の目標は、新しい環境 の中で、何かに引きずられるのではなく自分自身を常に持ち続けること。そうすることで、受け 取ったエネルギーを自分の糧にできるのではないかと思うのです。

少しアクティブになっただけで、同じことの繰り返しだった毎日が充実します。「今日も楽し かった。」と思える毎日のために、皆さんもぜひ実践してみてください。